

そうだ 富士山 と 桜 を見に行こう。

ということで今回はばあさんを連れて、桜の旅です。

※これをご覧いただいている頃は6月だと思いますがせっかくのネタですので。。。



初日の朝、湖畔で桜を見ているとNHKの記者さんにインタビュー

されました。NHK プラスで見られたので録画しました。ばあさんは「テレビ? すごいね!」と。ばあさんの話の方がわたしのよりも長く使われていました。そのあと地元の人に「テレビ出てたわね」と声をかけられました。



まだ見られるかどうか



久しぶりに猿廻しを見ました



二日目は富士芝桜祭りに行きましたがまだ3分咲きくらいでした。



夜桜も幻想的でとてもきれいでした。



ホテルからは富士山と枝垂れ桜の並木がよく見えました。濃いピンクが鮮やかでした。



今回はルートイン河口湖さんにお世話になりました。

車でホテルの前につくと、本来ホテルの前は観光バスが乗降させる場所ですが女性スタッフの方が出てきてホテルの前に一台止められる場所を案内してくれました。助かりました。

フロントへ行くと違う女性スタッフの方が車いすのばあさんを見て、「できるだけ段差の少ない部屋に変えますね」と言って、部屋を変えてくれました。ありがとうございました。

夜桜を見に出かけるときも駐車場係の方が駐車スペースを確保しておいてくださいました。ありがとうございました。

夜桜を見てからホテルへ戻るとさきほどの女性スタッフの方がすいている朝食の時間帯を教えてくださいました。そして、レストランに行くと料理を取りやすく、入り口からも近い席を予約席として取ってくださっていました。ありがとうございました。料理もおいしかったです。

二日間、昼も夜も富士山と桜を見られて今回もいい旅でした(^^)

(編集後記)

ばあさんは歳のせいですぐにいろいろ忘れてしまいます。そのため何かやってみるときには「ご飯を炊いてね」とか紙に書いて渡しておくとかちゃんと「出力」してくれます(笑) けっこうとんちんかな回答もできますが。。。



編集長 仲川

千代田区と文京区で52年の
ビル総合管理(有)イズミ

〒102-0072 東京都千代田区飯田橋 2-9-6

東西館ビル本館 11号室

TEL050-5235-6442

Mail: info@izumi-since1973.com

